

# AD Collector

AD100  
LES CRÉATEURS  
DE L'ANNÉE



Design

Le grand guide  
2025

French  
Bilingual  
Edition  
English



# Commune Design

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR ET DESIGNERS, LOS ANGELES •  
INTERIOR ARCHITECTS AND DESIGNERS, LOS ANGELES

Familiers des distinctions internationales, les architectes et designers de Commune Design ne se départent pour autant jamais du cool qui les distingue. Il faut dire que les fondateurs, Roman Alonso et Steven Johanknecht mettent un point d'honneur à cultiver l'art de vivre de cette côte ouest qu'ils chérissent. L'année 2024 a encore été l'occasion de célébrer l'énergie californienne avec, notamment, une retraite nichée dans les montagnes de West Marin où le studio a imaginé la maison de campagne rêvée. Dans l'ambiance chaleureuse qui les caractérise, un mélange de velours, de bois peint et de lambris s'illumine sous un plafond cathédrale ultra contemporain. **A.D.**

No strangers to international acclaim, Commune's architects and designers never stray from their distinctive cool vibe. Founders Roman Alonso and Steven Johanknecht make a point of cultivating art de vivre on their beloved West Coast. In 2024, they celebrated California's energy yet again with a dream country home retreat nestled in the mountains of West Marin. A characteristically warm ambiance mixes velvet, painted wood and wainscoting with, overhead, an ultra-contemporary cathedral ceiling. **A.D.**



Une maison de campagne dans les montagnes de West Marin, en Californie, conçue par Roman Alonso et Steven Johanknecht. In the mountains of West Marin, California, a country house by Roman Alonso and Steven Johanknecht.

# Corpus Studio

ARCHITECTES ET DESIGNERS, PARIS •  
ARCHITECTS AND DESIGNERS, PARIS

Dans une approche fusionnant à la fois l'architecture, les arts décoratifs, l'art et le mobilier, le duo fondé par Konrad Steffensen et Ronan Le Grand crée des espaces et des objets, ou plutôt des histoires et des atmosphères. On les avait découverts en 2021 avec deux appartements à la fois rationnels et sensuels, ils ont depuis lancé leur collection *BB* en fonte d'aluminium d'une créativité brute et d'une rationalité tirant au génie. Leur collection *Platane* a « cassé les internets » et suscité l'enthousiasme lors de la Paris Design Week de septembre et c'est amplement mérité. **N.M.**

Fusing architecture, decorative arts, art and furniture, Konrad Steffensen and Ronan Le Grand create spaces and objects, or rather stories and atmospheres. They came to our attention in 2021 through two apartments that were simultaneously rational and sensual; since then, they've launched the *BB* collection in cast aluminum, a project of raw creativity and genius-like rationality. The *Platane* collection "broke the internet" and generated buzz at Paris Design Week in September — and rightly so. **N.M.**

Chaise et lampadaire de la collection *Platane* pour Mono Editions. Chair and lamp from the *Platane* collection for Mono Editions.

